

Ditemukan Mayat di Rumah Kos Depan Stadion Andi Mappe Pangkep

HermanDjide - PANGKEP.PUBLIKMERDEKA.COM

Jan 4, 2022 - 23:39



Ditemukan Mayat laki laki dikamar kost depan stadion Andi Mappe Pangkajene Kabupaten Pangkep

PANGKEP- Telah ditemukan mayat laki-laki berumur 60 tahun di kamar kos depan stadion Andi Mappe Pangkajene Kabupaten Pangkep pada Senin (3/1/2021)

Dari anggota Kodim 1421 Pangkep yang dipetik dari laporan selulernya

melaporkan bahwa telah ditemukan Mayat Laki-Laki di Kel Paddoang Doangan Kec. Pangkajene Kab. Pangkep.

Ijin melaporkan pada hari Senin tanggal 03 January 2022 Sekitar Pkl 19.15 Wita, Bertempat di Rumah Kos Depan Stadion Andi Mappede Jl.Matahari Dalam Kel Paddoang Doangan Kev Pangkajene Kab Pangkep.

Telah ditemukan Mayat An.Hasan.Aalamat Depan Stadion Andi Mappede Jl.Matahari Dalam Kel Paddoang Doangan Kev Pangkajene Kab Pangkep.

Adapun Identitas Korban, Nama : Sdr Hasan. Umur : 60 tahun.Tempat Tgl Lahir 10 - 06 -1960 Kab Sinjai.Pekerjaan : Honorer Dinas Kebersihan Kab Pangkep, Alamat : Jl.Jend.Sukowati Kel Paddoang Doangan Kev Pangkajene Kab Pangkep. Asal Korban.: Kab Sinjai.

Saksi. Nama: Andi Muh. Amin (Anak dari pemilik kos) Umur: 31 thn

Pekerjaan: Wiraswasta dan alamat : TKP Depan Stadion Andi Mappede Jl.Matahari Dalam Kel Paddoang Doangan Kev Pangkajene Kab Pangkep.

Adapun kronologis penemuan sbb :1). Sktr Pkl 19.00 Wt. Saksi Andi Muh.Amin Mengecek kamarnya Daeng Hasan karena lampunya tidak menyala sehingga Saksi mengecek kamar korban dan mencium Bau busuk yang tidak Sedap dari dalam, sehingga Saksi mendorong Pintu kamar.

2). Pkl.19.05 Wt Saksi melihat korban di lantai kamar Kos dalam posisi terbaring menyamping dengan Keadaan meninggal dunia dengan kondisi badan sudah mulai membengkak dan membusuk.

3). Pukul 22.00 wita mayat korban di Evakuasi oleh Petugas Rs. Batara Siang Pangkep dibantu relawan PMI Pangkep mengantar Ke Kamar Jenasah Untuk dilakukan Visum.

4). Berdasarkan hasil pemeriksaan tidak ditemukan tanda - tanda kekerasan ditubuh Korban.

Bahwa diperkirakan korban meninggal dunia akibat penyakit hipertensi yang diderita disamping faktor usia.

Korban diperkirakan mengalami kelelahan Karena tugas sehari-hari Sebagai Petugas kebersihan.

Kejadian ini sementara ditangani Pihak Kepolisian Poles Pangkep dan Petugas Tim Medis Rs.Batara Siang.(Herman djide)